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Abstract (en)
The waggon (1) is for long rails (12). It has a bogie frame (6) with rails for a rail loading crane (8) with drive. A cable winch (16) for a traction cable
(18) with free end is fastened to bogie frame or crane. The cable is wound on/off, to form a length-adjustable connection between bogie and crane. If
the winch is fastened to the frame, a rotating deflection pulley at one end of the bogie frame, is fastened to the waggon.

Abstract (de)
Ein Schienenladewagen (1) zum Abladen von Langschienen (12), weist einen durch Schienenfahrwerke (3) auf einem Gleis abgestützten
Wagenrahmen (6), mit in Wagenlängsrichtung verlaufenden Schienen (7) auf. Einem auf diesen verfahrbaren Schienenladekran (8), sind durch
Antriebe (10) höhen- und seitenverstellbare Greiforgane (11) zum Erfassen einer Langschiene (12) zugeordnet. Zur Herstellung einer durch
Aufwickeln längenmäßig veränderbaren Seilverbindung zwischen Wagenrahmen (6) und Schienenladekran (8) ist eine am Schienenladekran (8)
befestigte, ein Zugseil (18) mit einem abwickelbaren Seilende aufweisende Seilwinde (16) vorgesehen. <IMAGE>
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